

Brindará empresa cubana de comunicaciones servicio de Internet a través de móviles



La Habana, 30 dic (RHC) La Empresa de Comunicaciones de Cuba comercializará en 2018 el servicio de Internet a través de los móviles, aseguró Mayra Arevich, presidenta de la entidad, al referirse a los retos para el año venidero.

La funcionaria dijo que el acceso a Internet a través de los celulares se suma a lo hecho este año con el servicio Nauta Hogar, que impactó favorablemente en la vida de los cubanos, pues ya sobrepasan los 11 mil accesos por esa vía y comienza a ser un servicio muy demandado.

Además señaló como desafío para 2018 la ampliación del acceso a Internet del sector educacional en todos sus niveles y la implementación de la pasarela de cobros y pagos de conjunto con el Banco Nacional de Cuba.

La llamada banca móvil permitirá a los clientes realizar el pago a través del móvil de servicios de agua, electricidad, teléfono, e incorporar otros que la población vaya demandando, mediante el uso de la tarjeta de banco. **(Fuente/ACN)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151483-brindara-empresa-cubana-de-comunicaciones-servicio-de-internet-a-traves-de-moviles>



Radio Habana Cuba